

NYAI HAJJAH MASTURA TUTUP USIA

Keluarga besar Kantor Berita Indonesia hari ini menerima berita duka cita. Nyai Hajjah Mastura, istri tokoh nasional almarhum KH Idham Chalid meninggal dunia pada usia 90 tahun, Kamis siang tadi (13/7). Nyai Hajjah Mastura binti H. Abdul Karim juga merupakan ibu dari Direktur Utama Kantor Berita Indonesia periode 2012-2016 Saiful Hadi, yang saat ini menjabat sebagai Penasehat Senior Kantor Berita Indonesia, ANTARA.

Almarhumah meninggal dunia di Rumah Sakit Pondok Indah (RSPI), Jakarta Selatan.

Ketua Lembaga Dakwah Pengurus Besar Nahdlatul Ulama Maman Imanulhaq menyebut Nyai Hajjah Mastura perempuan yang setia mendampingi perjuangan dan sepak terjang KH Idham Chalid.

Menurut Maman, Nyai Hajjah Mastura tak bisa dilepaskan dari keberhasilan KH Idham Kholid sebagai ulama dan politisi ulung. Ya, KH Idham Chalid memang dikenal sebagai politisi dan ulama nasional. Beliau Lahir di Satui, Kalimantan Selatan, pada 27 Agustus 1921, Idham Chalid menamatkan pendidikan di Pesantren Gontor pada 1943. Kini wajah KH Idham Chalid terpampang dalam uang pecahan Rp5.000.

KH Idham Chalid juga banyak memberi inspirasi. Satu hal yang paling melekat adalah peran KH Idham ketika diangkat oleh Presiden Pertama Soekarno sebagai Menteri Keamanan. Kiai Idham Chalid mendirikan Yayasan Perguruan Darul Maarif yang memberikan kesempatan bagi masyarakat kecil mengenyam pendidikan dengan biaya terjangkau.

Dikutip dari laman resmi Nahdlatul Ulama, jenazah disemayamkan di kediamannya, Kompleks Yayasan Perguruan Darul Maarif, Jalan RS Fatmawati Nomor 45, Kelurahan Cipete Selatan, Kecamatan Cilandak, Jakarta Selatan, serta akan dimakamkan pada hari Jumat (14/7) di Cisarua, Kabupaten Bogor, disamping makam sang suami tercinta.

Keluarga Besar Kantor Berita Indonesia, ANTARA turut berbelasungkawa. Semoga Almarhumah diberikan tempat terbaik disisi Allah SWT dan seluruh keluarga yang ditinggalkan diberikan kekuatan.

Berita serupa dapat dilihat di portal berita Kantor Berita Indonesia www.antaranews.com > <http://www.antaranews.com/berita/640128/istri-kh-idham-chalid-tutup-usia> dan <http://www.antaranews.com/berita/640136/ldnu-mastura-setia-dampingi-perjuangan-kh-idham>